

Fernando Urrego Lozano

Comunicador Social - Periodista



Inicio Últimas Noticias Municipios Judicial Deportes Política Opinión Educación Cultura Turismo Más Podcast Contacto

Jueves, febrero 6 2025 **Noticias de última hora** Con el liderazgo del Contralor General y el Procurador, gobierno y gremios avanzan en soluciones para el sector ener...



Inicio / Economía / Ecopetrol completó la compra del 45% que tenía Repsol en el Bloque CPO-09

Economía

Ecopetrol completó la compra del 45% que tenía Repsol en el Bloque CPO-09

La Empresa se queda con el 100% de la propiedad del bloque.

Hacer X Facebook

Ecopetrol concluyó hoy, exitosamente, la transacción para adquirir el 45% de participación que tenía Repsol Colombia Oil & Gas Limited en el Bloque CPO-09, por un valor de US\$452 millones, con lo cual la Empresa se convirtió en titular del 100% de este activo estratégico en el Piedemonte Llanoero.

El cierre de la transacción se logró luego de que el proceso obtuvo el aval de la Superintendencia de Industria y Comercio, en el cual el organismo manifestó que la operación no genera una restricción indebida de la competencia por lo que no amerita objeción ni condicionamiento.

Además, se surtió el otro trámite pendiente para el cierre, que era la suscripción del otro modificatorio al Contrato de Exploración y Producción de Hidrocarburos CPO-09, por parte de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, Repsol y Ecopetrol.

Esta transacción se realizó bajo el ejercicio del derecho de preferencia otorgado a Ecopetrol, en el marco del Contrato de Operación Conjunta (JOA – Joint Operating Agreement).

El Bloque CPO-09 está localizado en el departamento del Meta, en los municipios de Villavicencio, Acacías, Guamal, Castilla La Nueva, San Martín, Lejanías, El Dorado, El Castillo y Granada.

Ecopetrol reafirma su compromiso con el futuro energético del país, destacando la importancia de los hidrocarburos como un recurso clave para la sostenibilidad energética, mientras avanza sólidamente hacia una transición energética justa y responsable.

Facebook X Email

Publicaciones relacionadas



Ecopetrol y Alcaldía de Guamal promueven desarrollo económico del sector hotelero y turístico del municipio

10 de abril de 2024



Villavicencio afronta cerca de 14.000 demandas por más de 7 billones de pesos

10 de mayo de 2024



Centaura de Oro para Hernando Reyes, toda una vida dedicada al comercio

15 de julio de 2022

Síguenos

Facebook: 5.160 Fans
Twitter: 0 3037

Búscanos en Facebook

Stereonoticias Periodismo ...
5175 seguidores

Seguir página Compartir

Stereonoticias Periodismo de Opinión
hace 4 horas

Procurador pide acciones urgentes para garantizar el abastecimiento de energía en el país

STEREONOTICIASVILLAVICENCIO.COM
Procurador pide acciones urgentes...
Ante el riesgo de desabastecimiento ene...

Noticias más vistas

- Cormacarena sensibiliza conductores sobre atropellamiento de fauna silvestre**
20 de diciembre de 2022
- Los que suenan como posibles candidatos a la Gobernación del Meta**
14 de diciembre de 2022
- Sorpresiva elección del Director de Cormacarena, perdió el Gobierno Nacional**
12 de diciembre de 2023
- Los precandidatos a la Alcaldía de Acacías**
4 de enero de 2023

Mostrar más

Noticias más vistas

- Cormacarena sensibiliza conductores sobre atropellamiento de fauna silvestre**
20 de diciembre de 2022
- Los que suenan como posibles candidatos a la Gobernación del Meta**
14 de diciembre de 2022
- Sorpresiva elección del Director de Cormacarena, perdió el Gobierno Nacional**
12 de diciembre de 2023
- Los precandidatos a la Alcaldía de Acacías**
4 de enero de 2023

Mostrar más

